



Vorlage Nr. 22-O-16-0008

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 1. Februar 2022

Verbindung Hermann-Brill-Straße mit Hauptbahnhof durch Schnellbuslinie

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD und FDP:

Der Ortsbeirat möchte eine Schnellbuslinie auf Linie 14 eingerichtet haben, die morgens, mittags und abends in Klarenthal die Hermann-Brill-Straße mit dem Hauptbahnhof verbindet.

Begründung:

Zu Berufsstoßzeiten ist die Busfahrzeit innerhalb Wiesbadens unverhältnismäßig lange gegenüber den Zeiten nach Mainz, Frankfurt und Rüdesheim mit der Bahn.

Protokollnotiz Nr. 0018

1. Der gemeinsame Antrag der Fraktionen von SPD und FDP wird aufgrund der Eingabe von „Wiesbaden neu bewegen e. V.“ vom 31. Januar 2022 von den Antragstellern auf die nächste Sitzung vertagt (s. Anlage).
2. Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates am 22. März 2022 die ESWE-Verkehrsgesellschaft zu dieser Thematik Stellung nimmt.

+

+

Verteiler:

Dezernat V /
ESWE Verkehrs-
gesellschaft z. w. V.
(Ziffer 2)

Ludwig
Ortsvorsteher